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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

親睦活動委員会　佐藤　　学 君
　12月の誕生日は宮舘順治君、
大久保章宏君、菊川　明君の３
名です。

　ニコニコBOX　間木野仁美 君
鈴木　政康君　先週は、米山奨学例会にて多くの寄付をい

ただきましてありがとうございます。
宮舘　順治君　誕生日のお祝いありがとうございます。
菊川　　明君　誕生日のお祝いありがとうございます。木

村先生、卓話をありがとうございます。
伊藤　　誠君　米山奨学金への寄付をありがとうございます。

まだの皆様、引き続きよろしくお願いします。
神﨑　祐子君　米山奨学金への寄付をありがとうございま

す。まだまだ受け付けております。
齋藤　伸治君　結婚記念日のお祝いをいただきました。あ

りがとうございます。
木村　莞爾様　本日は、ありがとうございました。ニコニ

コいたします。

第2107回例会 2015-12／１（火）天気（曇り）

　
１．先週25日のロータリー財団・米山奨学会例会では、みな
さまの多額のご寄付をいただき、ありがとうございました。
２．来週８日は、年次総会になっております。鈴木年度も早い
もので半年になろうとしております。これまでのみなさんの
あたたかいご支援に感謝申し上げます。来週の総会が次年度
のスタートということで、理事・役員が決定いたします。是非、
会員のみなさまのご出席よろしくお願いします。
３．年次計画書・報告書が出来上がりました。ボックスにい
れました。
４．「緑の募金」のお礼状と花の種が届いております。
５．12月のロータリーレートは１ドル＝120円です。
　　本日例会終了後理事会をこの場所で行いますので、理事
の方は暫時お残りください。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事

会長挨拶 　皆さんこんにちは。１年は早い
ものでもう12月です。来週は年次総
会で次年度の組織がスタートし、本
年度も今月で折り返しとなります。
　年度方針「もっといいロータリー
クラブになろうよ」を掲げ、盛りだ
くさんの行事を企画・実行させて
いただきました。７月夏バテ解消

うなぎ例会。８月アロハシャツを着て夏祭り、ガバナー
公式訪問。９月ALS支援20周年記念式典およびＲ財
団コラボ事業として緊急用バッテリー寄贈。10月嶋
ほいくえんの子供達と悪戸芋の収穫、野蒜へ被災地

見学とトヨタ大衡工場見学。先月は地区大会、中津
RCの皆様を迎えて歓迎会、そして先週は財団・米山
例会。振り返ればよくもこんなに次から次へとやった
もんだなと思いますが、ご担当いただいた各委員会
の皆様、委員長、中村幹事にはご苦労をおかけしまし
た。感謝いたします。また、表面にはみえずらいです
が各委員会も数多く開催していただいており、クラブ
の活性化につながっていると思っております。ここま
で大盤振る舞いでしたので、おそらくは会計が一番肝
を冷やしていることと思います。まだ、上期最大イベ
ントのクリスマスが待っていますが、限られた予算の
なかですが最大限盛り上げてください。

委員会報告

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：関根　隆清君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

３７名
４９名 100.0％４９名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形イブニング）齋藤　伸治　 雛倉　拓史　 柴田　健介　 木村　政則
　 　 　 　 　 　 阿部　浩一　 青山治右衛門

ゲスト卓話

　皆さん、こんにちは。今、COP21がフランスで開催さ
れていますが、１つの物事は、正面と必ず裏から見る必要
があると思います。私たち日本人は、テレビ・新聞等で情
報を得ていますが、情報の影を見ることはないと思います。
だからそれをまともに考えることなく、それが真実になって
しまう。これは、非常に怖いことです。だから、COP21も
そうですが、西側の情報しか私たちには、入ってきません。
裏が入ってこないのです。新聞も実は裏があるんです。こ
れを紙背といいます。人間て面白いもので、逆の方向から
見ると、まったく違った見方ができるんです。
　日韓関係は戦後70年たって、今回くらい日韓関係が悪化
したことはないと思います。３年３ヶ月も首脳会談が開かれ
なかったことなど今までなかったことです。異常ですよ。日
本サイドから言うとパク・クネサイドが悪いとか、韓国側が
悪いとか言うが、韓国側から言うと日本が悪いと言う。私は、
日韓親善協会の会長を引き受けて日韓関係を勉強しました。
日韓関係ほど絆が太い物はないと思っております。古代か
ら日本と韓国は結びつきがあります。一国家一民族という
のは、日本だけなんです。
　私たち日韓親善協会は、民間ですから草の根的な運動を
してきました。外交とは人と人との繋がりなんですね。それ
でなんとか日韓首脳会談を実現しなくてはならないというこ
とで、昨年から一生懸命に動いてきました。日韓親善協会
の理事は、全部ロータリークラブなんです。今年の賀詞交
歓会で異変が起こりました。その異変は、韓国から経済界
と韓日議員連盟が大挙して参加したんです。それと今の韓
国大使が変わりました。その方は、韓日議員連盟の会長を
やった方です。73歳ぐらいの方です。その方が抜擢されて
日本の大使になったんです。その方たちが120名くらい来
ました。「あ、これは、日韓関係は変わるな。」と思いました。
　11月２日に日韓首脳会議が行われました。内容は、まあ
良い筋書き通りに終わったなと言う感じでした。それはどう
いう事かというと、肝心の領土問題には入りませんでした。
竹島は、日本の領土ですが、今実効支配しているのは、韓
国なんです。軍隊まであそこに置いているんですよ。それ
を俺のものだから返してくれ、出て行ってくれと言ったらケ
ンカするしかないんです。それは、知恵がないんですね。
知恵を出してルールを作るようにしなければならないと思い
ますね。そのルールはどのようなルールなのか、私は政治
家じゃないんで物は言えませんが、ルールを作ってちゃんと
線引きをする必要があると思います。
　歴史認識は、勝者の論理で変わります。韓国の英雄は誰

かというと、安重根なんです。安重根は、伊藤博文を暗殺
した人物です。日本から見ると殺人者ですが韓国から見ると
英雄なんです。だからそのとらえ方によって全く歴史という
のは変わってきます。
　昭和47年田中内閣が誕生し、あの時日中の国交の回復
を２ヶ月でやったんです。なんで２ヶ月で成し遂げたのでしょ
うか。これには意味があるんです。アジアを１つにして欧米
に対抗していこうという思いがあった。このような話をした
のが田中さんです。70年代、80年代は、経済戦争だった。
経済戦争の基は何かと言うと油です。その当時は、油がど
こから出てもアメリカの権利だったのです。しかし民族資本
はその限りではなかったのです。その当時の日本の政府は、
油の採掘の場所を徹底的に探したのです。それがベトナム
沖とインドネシアだったんです。そしてインドネシアに莫大
な投資をするわけです。それで出てきたのがLPGです。今
日本に入ってきている99.9％がインドネシアからです。あ
の田中さんの決断がLPGを導いたのです。ただ残念なこと
にアメリカのCIAは、田中さんがとんでもない事を考えてい
るとに気付きます。これは大変だということで、アメリカの
大統領のニクソンに忠告をするんです。それを聞いたニク
ソンは大慌てをするわけです。そして頭越しにキッシンジャー
を中国にやります。田中さんをニクソンが呼びます。油の
開発をやめろと。しかし田中さんは、首を横に振ります。そ
れでなんとしても田中をつぶさなきゃならないということで、
出てきたのがロッキード事件なのです。そこから田中さんは
潰れていくんです。潰れると同時にアジアを軽視して、アメ
リカ一辺倒でアメリカ追随が始まっていくのです。それで現
状に至るわけです。
　ですから、先程申し上げたある角度から物事を見ると、違っ
た見方がでてきます。世界的に歴史を見るとわかるとおりア
ングロサクソンから虐げられてくるんです。黒人と同じなん
です黄色人種は。それで日本人はあの大戦で280万人も
殺されたんです。命を亡くしたんです。靖国神社へ参拝に
行く。日本の国家の為に命を捧げた兵士を祀っている靖国
神社にお参りして何が悪いんだ。これが正論になってきてい
ます。なぜかというと、戦争体験者が少なくなってきている
からです。
　本日、色々お話をさせていただきましたが、このような
形で皆様の前でお話をさせていただいてよかったと思って
おります。来年こそ良い年になりますように心からお願い申
し上げて、簡単ですが卓話とさせていただきます。ご清聴
ありがとうございました。

「日韓とアジア情勢」「日韓とアジア情勢」「日韓とアジア情勢」「日韓とアジア情勢」

山形県日韓親善協会　会長　木　村　莞　爾氏


